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ATA N° 02/2024, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE IDOSOS - COMID. Ao vigésimo dia do mês de fevereiro de dois 

mil e vinte e quatro, às 09 horas e 16 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária 

do COMID de Santa Maria, realizada presencialmente, no auditório cedido pela 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, devidamente convocada pelo 

Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. Estiveram presentes os Conselheiros: 

Jaime Dal Forno (APOCISMA), Marisia Miranda de Oliveira (Grupo de Idosos 

Mexe Coração), Ivanir Gladis Bona Puchale (Grupo de Idosos Direito de Nascer), 

Sônia Maria Eisinger (Abrigo Oscar Pithan), Natielli C. dos Santos Vandervert 

(Lar das Vovozinhas), Elizabeth Braustein Daniel (OAB/RS), Lucio Dalcin 

(CRC/RS), Letícia Soriano Baisch (SMSaúde), Nelson Miorin Medeiros e Farbise 

de Oliveira Muller (SMCult), Daniela Alves Da Cás (NIEATI – UFSM). Entidades 

que seus Conselheiros não participaram: Juan Vicente Santini e Delcimar 

Gonçalves Borin (Sind. Trab. Rurais), João T. Sudbrack Gaspar Raiser e Vanise 

Cancela Sensever (SMDS), Raíssa D. de Souza Abelin Amaral e Roselei de F. 

Pagnossim de Moraes (SMEd); Participaram como convidados (sociedade): 

Denise P. Schmidt (UFSM), Letícia Estivalet (Lar das Vovozinhas), Lucia Marina 

Gomide (Grupo de Idosos Tempo de Ouro), Loreni Oliveira (Grupo de Idosos 

Alegria de Viver), Carine Cheffer (SMDS) e João Alaor Osório. PAUTA: 1. 

Abertura. 2. Leitura e aprovação da Pauta; 3. Leitura e aprovação da Ata da 

Reunião Ordinária, de 16/01/2024; 4. Correspondências recebidas e expedidas; 

4.1. Extratos Bancários (JAN/2024); 4.2. Of. 865 – MP; 4.3. Solicitação do Grupo 

de Idosos Santa Marta; 4.4. Nota CODAR 02/2024 (Depósitos das Destinações); 

4.5. Renovação do Certificado da Casa de Repouso – VIDA e SAÚDE; 4.6. Of. 

01/2024 – COMID (servidor Rogério Ribas); 5. Projetos ILPIs: 5.1. Qualificação 

da Equipe – Oscar Pithan (R$ 278.640,67); 5.2. Folha Salarial – Lar das 

Vovozinhas (R$ 1.044.058,49); 5.3. Campanha Imposto Solidário – Lar das 

Vovozinhas (R$ 15.000,00); 5.4. Campanha Nota Fiscal Gaúcha – Lar das 

Vovozinhas (R$ 15.000,00).6. Assuntos Gerais; 6.1. Campanha Imposto 

Solidário. 7. Encerramento; 1. O Presidente, Sr. Jaime, abriu a reunião saudando 

a todos e agradecendo a presença; 2.  A Pauta foi lida e aprovada por todos; 3. 

A Ata foi lida e aprovada por todos; 4.1. Saldo das contas bancárias JAN/2024: 

Banrisul - R$ 159.994,66 (cento e cinquenta e nove mil novecentos e noventa e 
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quatro reais e sessenta e seis centavos); Banri INVEST - R$ 509.224,22 

(quinhentos e nove mil duzentos e vinte e quatro reais e vinte e dois centavos); 

Banco do Brasil - R$ 3.788.368,68 (três milhões, setecentos e oitenta e oito mil, 

trezentos e sessenta e oito reais e sessenta e oito centavos); – SALDO TOTAL: 

R$ 4.457.587,56 (quatro milhões, quatrocentos e cinquenta e sete mil quinhentos 

e oitenta e sete reais e cinquenta e seis centavos); Rendimentos dos 

Investimentos do FUMID, no mês de JAN/2024, totalizaram os seguintes 

valores: Banri – RF – R$ 1.242,50 (um mil duzentos e quarenta e dois reais e 

cinquenta centavos); Banri – INVEST - R$ 4.755,59 (quatro mil, setecentos e 

cinquenta e cinco reais e cinquenta e nove centavos), BB - Fundo Automático – 

R$ 28.533,47 (vinte e oito mil quinhentos e trinta e três reais e quarenta e sete 

centavos). Subtotal – R$ 33.289,06 (trinta e três mil duzentos e oitenta e nove 

reais e seis centavos). Atualmente o COMID possui o valor em rendimentos 

no TOTAL de R$ 548.447,43 (quinhentos e quarenta e oito mil quatrocentos e 

quarenta e sete reais e quarenta e três centavos), disponível para projetos 

próprios; 4.2. Jaime realizou a leitura do ofício do MP, para fins de ciência dos 

conselheiros e presentes, que solicitava informações para instruir o 

Procedimento nº 00865.005.756/2020, solicitando a emissão de um relatório de 

visita técnica com parecer a respeito do atendimento prestado pela ILPI 

Renascer, visando que a avaliação contribua no processo de fiscalização do 

Ministério Público. 4.3. Jaime informou que como ofício se tratava de uma 

solicitação do retorno da academia no bairro Santa Marta, e que entrou em 

contato com a secretária de esportes, a qual informaram, por intermédio do 

secretário Gilvan, que no momento não há possibilidade de colocar em 

funcionamento, pois é necessário manter um profissional capacitado para 

auxiliar nas atividades físicas, quando da utilização dos aparelhos; Nelson e 

Daniela, assim como demais conselheiros, vieram ao encontro do mesmo 

entendimento. 4.4. Jaime, pontuou que trouxe o assunto para a pauta, para fins 

de conhecimento referente aos valores que serão repassados, por intermédio da 

destinação do imposto de renda, reforçando a necessidade de divulgação; 4.5. 

A renovação do certificado foi aprovada pelos conselheiros; 4.6. Jaime, informou 

que foi encaminhado ofício, para a Secretária de Desenvolvimento Social, 

solicitando a substituição do servidor ROGÉRIO RIBAS DA CRUZ, que trabalha 
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na sala do COMID, devido a comportamentos inadequados; 5.1. a 5.4.  Todos os 

Projeto, ao serem levados a votação, foram aprovados, por unanimidade; 6.1. 

Jaime reforçou novamente a necessidade de divulgação, para aumento de 

arrecadação, pedindo que todos se engajem no compartilhamento das 

publicações; 6.2. Foi explicado pelo Presidente Jaime e por Carine (SMDS), o 

projeto piloto com o SESC, que tem por objetivo a contratação de profissionais e 

compra de materiais para realizarem atividades físicas nos grupos de idosos 

(cinco (05) grupos do interior do município e onze (11) grupos da área urbana) 

pelo período de nove (09) meses. O valor total do Projeto ficou orçado em R$ 

205.521,00, sendo que o SESC vai subsidiar 60% (R$ 123.312,60) e o COMID 

o restante (R$ 82.208,40). Levado a votação, foi aprovado por todos os 

conselheiros; 7. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrada a 

presente Ata por mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida e 

assinada, bem como pelo Presidente e demais participantes da presente reunião 

que puderem assinar. 


